

## Penutupan TMMD Reguler ke-110 Kodim Purbalingga

Ratna Palupi - [PURBALINGGA.REDAKSISATU.CO.ID](http://PURBALINGGA.REDAKSISATU.CO.ID)

Apr 1, 2021 - 09:47



*Penutupan upacara TMMD ke 110 Kodim 0702/Purbalingga*

PURBALINGGA – Kodim 0702/Purbalingga menggelar Penutupan TMMD Reguler ke-110 Tahun 2021. Pelaksanaan kegiatan ini dimulai dengan penandatanganan berita acara penyerahan hasil Proyek Operasi Bhakti TNI Manunggal Membangun Desa (TMMD) Reguler ke-110 Tahun 2021 dari Komandan Kodim 0702/Purbalingga selaku Dansatgas, Letkol Inf Decky Zulhas,

S.H., M. Han kepada Bupati Purbalingga, Dyah Hayuning Pratiwi. Penyerahan berita acara dilaksanakan secara terbatas di Pendopo Dipokusumo Kabupaten Purbalingga.

Kegiatan dilanjutkan dengan peninjauan ke lokasi sasaran fisik TMMD pembangunan jalan baru di Desa Tumanggal Kecamatan Pengadegan. Di lokasi tersebut dilakukan pengguntingan pita oleh Wakil Bupati Purbalingga Sudono, dan dilanjutkan dengan penandatanganan prasasti oleh Dansatgas dan Wakil Bupati Purbalingga, Rabu, (31/3/2021).

“Pengguntingan pita dan penandatanganan prasasti ini menandai bahwa program TMMD Reguler ke-110 Kodim Purbalingga yang berada di Desa Tumanggal dinyatakan resmi ditutup ,” katanya.

Menurut Dansatgas di lokasi, kegiatan TMMD Reguler ke-110 merupakan salah satu upaya mewujudkan pembangunan berskala nasional. Tujuannya untuk mewujudkan kestabilan dan kemajuan wilayah pedesaan dalam hal ini desa sasaran di Desa Tumanggal, Kecamatan Pengadegan, Kabupaten Purbalingga.

Salah satu peran nyata TNI dalam mendukung pembangunan tersebut adalah turut serta dalam kegiatan TMMD Reguler ke-110 Kodim Purbalingga Tahun Anggaran 2021 ini yang dilaksanakan selama sebulan sejak 2 maret hingga 31 Maret 2021,” kata dia

Perwira Seksi Teritorial Kodim 0702/Purbalingga Letnan Satu Infanteri Mohammad Iskandar selaku Perwira Koordinator Program TMMD dalam laporannya sebagai bentuk pertanggungjawaban menyebut, sasaran fisik TMMD telah selesai 100 % adalah pembangunan jalan baru sepanjang 2000 M x 9 M yang menghubungkan Desa Tumanggal dengan Desa Tegalpingen., jalan makadam sepanjang 2000 M x 5 M, gorong-gorong 7 unit dan gorong-gorong plat beton 3 unit, maupun sasaran tambahan RTLH sebanyak 3 unit.

Demikian pula dengan kegiatan non fisik telah dilaksanakan 100%, berupa penyuluhan bidang mental ideologi, bidang kesadaran bela negara, bidang kesadaran berbangsa dan bernegara, bidang Kamtibmas, bidang kesejahteraan masyarakat dan kegiatan khusus dengan berbagai materi.

Danrem 071 Wijaya Kusuma Kolonel Infanteri Dwi Lagan Safrudin selaku Penanggungjawab Keberhasilan Pelaksanaan (PKP) TMMD yang turut hadir dalam kegiatan penutupan TMMD ini menuturkan bahwa kegiatan TMMD merupakan program kemanunggalan TNI dan masyarakat serta unsur lainnya.

“Kegiatan TMMD ini yang merupakan kemanunggalan TNI dengan masyarakat. Diharapkan kesejahteraan masyarakat dapat meningkat karena adanya pembangunan baik di bidang fisik maupun non fisik,” ungkapny.

Danrem juga berharap agar hasil pembangunan khususnya jalan baru yang telah dibangun, untuk dijaga dan dirawat oleh masyarakat Desa Tumanggal sehingga masa pakainya dapat bertahan lama demi kesejahteraan masyarakat.

“Masyarakat Desa Tumanggal dan sekitarnya berkewajiban menjaga dan merawat jalan baru agar jalan yang telah dibangun dapat dimanfaatkan dalam waktu yang lama,” harapnya.

Dalam kegiatan penutupan TMMD dirangkai dengan berbagai kegiatan diantaranya, penyerahan bantuan 728 paket sembako dan lele, penanaman pohon akasia, tebar benih ikan nila di danau Sariland Desa Tumanggal dan peninjauan RTLH.

(Ratna Palupi)